

Alerta en Tomé por posible caso de viruela del mono

El Instituto de Salud Pública analiza las muestras tomadas a un paciente que llegó hasta el servicio de urgencia del SAR Dr. Alberto Reyes, de Tomé, por pequeñas lesiones en sus brazos. Tenía dolor de cabeza y abdominal. El paciente, además, había regresado de un viaje al extranjero, por lo que se activó un protocolo ante la posibilidad de que se trate del virus mpox, también conocido como viruela del mono. Desde el departamento de salud municipal llamaron a mantener la calma y precisaron que "se transmite por contacto directo con las lesiones de un paciente enfermo, en ningún caso por aire". Hace unas semanas la OMS declaró alerta sanitaria internacional por la nueva variante de esta viruela, la Clado I MPXV, que se ha expandido rápidamente. El paciente de Tomé permanece en aislamiento en su domicilio mientras se sabe el resultado de las muestras tomadas.